PREMIO EUROPEO A LA CALIDAD EMPRESARIAL



DOSSIER DE PRENSA



¿QUIÉNES SOMOS?



La <u>Asociación Europea de Economía y Competitividad (A.E.D.E.E.C.)</u> tiene la misión de promover, desarrollar y reconocer a aquellas personas e Instituciones que fomentan un buen desarrollo empresarial dentro del marco europeo.

Nos centramos en identificar y reconocer las actuaciones y medidas óptimas llevadas a cabo por las **empresas que estimulan y sirven de inspiración** a posibles nuevos empresarios.

NUESTRA MISIÓN

romovemos el espíritu empresarial

Apostamos por la formación profesional y empresarial

Apoyamos la internacionalización empresarial

Fomentamos la responsabilidad social corporativa

Reconocemos la competitividad de las empresas sin importar su tamaño

ORGANIGRAMA





D. JOSÉ LUIS BARCELÓ
Presidente

Director del Diario el Mundo Financiero



D. JUAN IGNACIO NAVAS
Vicepresidente

Letrado del Reino de España y Master en Derecho en la UE

CONSEJEROS DE HONOR



D. ENRIQUE CEREZOS

Empresario y Presidente del Atlético de Madrid



D. JOSÉ MARÍA GAY DE LIÉBANA

Doctor en Ciencias Económicas y Derecho



D. KIKE SARASOLA

Fundador de Room Mate Hoteles

PREMIO EUROPEO A LA CALIDAD EMPRESARIAL

La Asociación Europea de Economía y Competitividad ha creado el Premio Europeo a la Calidad Empresarial para reconocer el trabajo de todos aquellos profesionales, empresas e instituciones que apuestan por sistemas de calidad en sus procesos de producción y gestión de bienes y servicios, además de promover e impulsar nuevas fórmulas de calidad empresarial.

Esta distinción de AEDEEC se entregará a quien después de un estudio pormenorizado, realizado por nuestro equipo de asesores especializados, decida que son merecedores de dicho privilegio.

El **Premio Europeo de Calidad Empresarial** ha sido concebido como una herramienta para estimular la puesta en marcha de los planes de calidad total en las empresas. Además sirven como instrumento de evaluación y mejora del sistema de calidad de una empresa.

LA CALIDAD EMPRESARIAL



EXCELENTE



Los sistemas de gestión de calidad son actualmente un referente de la excelencia empresarial. Ante las exigencias que impone un entorno competitivo cada vez más dinámico y globalizado, la gestión de la calidad empresarial permite ofrecer productos y servicios que satisfacen las expectativas de los clientes, a la vez que logra mejorar de forma continua los procesos de la empresa.

Las ventajas que ofrece la implantación de modelos de gestión de calidad total, de excelencia empresarial o sistemas certificados son numerosas. Los índices de satisfacción de los clientes, las ventas y la rentabilidad de la empresa aumentan, y disminuyen los costes. Por otra parte, la gestión de calidad es un elemento que favorece la motivación e integración de los trabajadores en la empresa, actuando de una manera muy positiva en el clima laboral.

Estos y otros beneficios permiten afirmar que la gestión de la calidad empresarial es un enfoque gerencial básico para mejorar la competitividad de las empresas.

MÁS INFORMACIÓN





Web: www.aedeec.org



Teléfono: 910.851.056



Correo Electrónico: secretaria@adeec.org